

# **I GALA DEL PREMIO DE EMPRENDIMIENTO SOCIAL LA NORIA**

**Primer premio: Adaptalia: soluciones para la diversidad funcional.**

**Eva Naranjo**

En Adaptalia se apuesta por mejorar la calidad de vida de personas con necesidades especiales, a través de la distribución de productos que cubran sus necesidades reales, con propuestas en el diseño de accesorios que respondan la demanda de sus clientes, la gran mayoría, personas con diversidad funcional.

Adaptalia trabaja con marcas nacionales e internacionales pero también con productos de fabricación propia, elaborados en Málaga y Andalucía.

Adaptalia ya es una empresa referente en el sector, con una “tienda online donde las familias pueden adquirir los productos que necesiten sin moverse de casa y pedir además un asesoramiento personalizado.

A través de su portal online de segunda mano se consigue dar una nueva vida a artículos usados y a precios más asequibles.

Adaptalia, una empresa que apuesta por la innovación y el compromiso en la búsqueda constante de nuevas alternativas y productos dirigidos a mejorar la calidad de vida de personas con diversidad funcional.

**Segundo premio: Habi Diseño Accesible**

**Lourdes Domínguez y Alberto Cruz**

Para Habi Diseño Accesible, no existen personas discapacitadas, existen diseños que discapacitan.

Por ello esta empresa afincada en la localidad malagueña de Campillos ofrece un modelo de emprendimiento con alto impacto social aportando soluciones de accesibilidad a través del buen diseño.

Garantiza el aprovechamiento del espacio y la mejora de la autonomía de cualquier persona.

A través de planes de accesibilidad se eliminan barreras arquitectónicas y se promueve el diseño universal como modelo de desarrollo de productos, creando entornos de fácil acceso para el mayor número de personas posible.

Habi Diseño Accesible es un ejemplo de compromiso con el cliente, ofreciendo todo el conocimiento, la experiencia y el esfuerzo para mejorar la autonomía, no conformándose con intentarlo, sino comprometiéndose a conseguirlo.

**Tercer premio: Rustic Experience Andalucía, Escuela de cocina El Golimbreo', una mezcla de buena cocina y una importante labor social.**

### **Miguel Ángel Herrera**

Hace ahora más de dos años, el restaurador y cocinero Miguel Ángel Herrera emprendió la aventura de abrir una Escuela de Cocina en la ciudad del Tajo, El Golimbreo', una interesante iniciativa en la que se mezcla la buena gastronomía y una importante labor social.

Y es que la escuela de hostelería de Miguel Angel Herrera es mucho más que aprender a cocinar. Busca recuperar a personas que puedan sentirse perdidas o que necesitan una segunda oportunidad en la vida

Es un ejemplo de como la cocina puede ser el puente de salvación de personas a la que la vida no se lo ha puesto fácil, Un proyecto con un alma y corazón propio.

En la actualidad en El Golimbreo se forma a jóvenes de una casa de acogida de la localidad malagueña de Cortes de la Frontera.

Además, se desarrollan talleres dirigidos a personas con capacidades especiales, para acercarlas al mundo de la cocina y a las recetas tradicionales.

A ello se une la inquietud de Miguel Ángel Herrera por recuperar alimentos y la cocina tradicional con una apuesta por los productos locales y ecológicos.

Un proyecto basado en una peculiar forma de visión de la cocina que hace que tenga mucho de idealista, y un sabor con fuerte impacto social.

### Finalistas

La iniciativa **First Call**, todos podemos ayudar a salvar una vida, es una aplicación móvil colaborativa para la gestión de emergencias.

El Proyecto **Pangea Gestión**, propone un software para la gestión integral de centros socio-sanitarios que prestan servicios a personas con diversidad funcional.

Otro de los finalistas es, **Benalaguía**, la iniciativa trabaja el turismo vivencial en Benalauría y el Valle del Genal, en el interior de la provincia de Málaga.

**El mercado del pescado**, a través de una tienda online apuesta por el acercamiento de este producto a las zonas rurales.

Por último, **La Cuchara Verde** Positive Food, trabaja la elaboración de alimentación 100% ecológica y vegetal, y su distribución a través de tienda on-line, restaurantes y tiendas.

### **Ponente:**

#### **Kenny Clewett**

**Ashoka**, la mayor red internacional de emprendedores sociales. Fundada en Estados Unidos en los años 80, cuenta con una comunidad de más de 3.500 Emprendedores Sociales en todo el mundo. Están entre las top 5 ONGs del planeta. De hecho, su fundador, Bill Drayton,

fue Premio Príncipe de Asturias de Cooperación Internacional en 2011. A España llegan en 2005.

Kenny Clewett, director de Hello Europe, la iniciativa de Ashoka de migración, integración y refugiados en Europa. Él lidera las aceleradoras de soluciones en ocho países europeos, y coordina la red de emprendedores sociales de migración en el continente. En España, dirige los procesos de estrategia y medición de impacto de Ashoka pero antes de esto se sumergió de lleno en buscar y rebuscar los porqués del emprendimiento social en nuestro país.